

LudoInteGra

Ludoteca
Integración
Granada



¿QUIÉNES SOMOS?

LudoInteGra es una asociación sin ánimo de lucro que pretende reunir en un mismo espacio a niños y niñas de entre 2 y 10 años, con y sin discapacidad. Realizaremos actividades lúdico-recreativas conjuntamente, para así fomentar valores sociales e integración social.

En LudoInteGra hacemos realidad la necesidad de crear una sociedad justa y equitativa. Es fundamental que todos logremos insertarnos en cualquier ámbito social (sea éste educativo, laboral o cultural). Para ello es muy importante que desde pequeños se eduquen a las personas, no sólo en conocimientos intelectuales, sino en valores sociales como pueden ser el respeto, la igualdad y la tolerancia.

De este modo, recogemos a menores de entre 2 y 10 años de edad, de cualquier colectivo, para enseñarles a convivir de manera pacífica, equitativa y tolerante entre ellos mismos. Para el personal de LudoInteGra es esencial que todos nos sintamos queridos, aceptados y respetados para ser felices y aceptarnos como un igual.

NUESTROS TALLERES

Para lograr todos nuestros objetivos, es preciso realizar una serie de actividades y talleres lúdicos con nuestro alumnado. Dichas actividades estarán destinadas a fomentar el trabajo en equipo, la empatía y la integración de valores sociales. Nuestros talleres estarán adaptados a las capacidades de nuestros alumnos y alumnas y el espacio donde se llevarán a cabo será equipado con todo el material necesario.

Cada actividad tiene un fin preciso, un valor en concreto que transmitir. Dependiendo de la actividad que se esté realizando, se agruparán a los menores en grandes o pequeños grupos, para que el trabajo sea realizado de manera óptima. Además, en LudoInteGra, nuestros menores no sólo aprenderán, sino que también se divertirán y conocerán a nuevos amigos y amigas.

Ahora bien, ¿cuáles son los talleres y actividades que llevaremos a cabo?

a) Talleres en Grupos Grandes:

Relajación grupal, Teatro, Musicoterapia y Risoterapia

¿En qué consisten?

Relajación grupal trata de reunir a todos los usuarios de la ludoteca, los cuáles se tumbarán en colchonetas y se les pondrá música relajante y deberán seguir las indicaciones del monitor/a.

Teatro consiste en la representación por parte del alumnado de una historia que ellos mismos crearán.

Musicoterapia pretende que los usuarios transmitan sus sentimientos y emociones bailando.

Risoterapia consiste en contar algo que provoque y contagie risa al resto de compañeros y compañeras.

Objetivos de estas actividades

En estas actividades, los menores realizarán en grandes grupos actividades que:

1. Aporten nuevas técnicas de relajación colectiva.
2. Fomenten la empatía.
3. Saber transmitir emociones a los demás.
4. Estimular hábitos de felicidad y salud mental.

b) Actividades en Pequeños Grupos:

Describir a tus compañeros, Manualidades, Pompas de jabón y Karaoke y baile

¿En qué consisten?

Describir a tus compañeros pretende que los menores describan a otro compañero/a que le toque al azar, mientras que los demás compañeros deberán adivinar de quién se trata.

Manualidades consiste en manipular una serie de materiales para crear otros que él mismo quiera, o que se le indiquen.

Pompas de jabón trata de juntar en pequeños grupos a los usuarios para que juegen con agua y jabón, globos de agua, etc.

Karaoke y baile consiste en que el alumnado cante y baile delante del resto de usuarios.

Objetivos de estas actividades

Todos los talleres anteriormente explicados, pretenden:

1. Fomentar empatía, respeto y tolerancia.
2. Desarrollar la creatividad y la motricidad fina.
3. Estimular sentidos como el tacto y la vista.
4. Evitar la timidez y fomentar la extroversión.

CONTACTA CON NOSOTROS EN:

Número de teléfono: 699-241-952

Dirección: Campus Universitario Cartuja, s/n. 18071. Aulario, aula nº 126 (Granada).

Correo electrónico: ludointegra@gmail.com

Facebook: LudoInteGra Educación.

Twitter: @LudoInteGra.